



Ecrire au Juge durant l'ONC

Par isabellerenty

Bonjour Maître,

Suite à l'ONC (divorce), la juge a demandé que des expertises soient réalisées sur les différents ABS de mon ex mari ainsi que sur ses comptes. Depuis février 2018, soit 1 an, rien n'a été réalisé. En avril 2018 j'ai été hospitalisée pour une maladie neurologique durant 1 mois. À mon retour, mon mari avait congédié mes deux salariés. Malgré une invalidité j'ai dû m'occuper des 8 chevaux et 7 chiens qui sont restés sur la propriété. Mon ex mari qui payait jusque là tous les frais (étant gérante de sa société, mais non salariée) a décidé depuis l'ONC de ne plus rien régler et je dois supporter tous les frais sur ma pension alimentaire qui s'élève à 2000? tandis que mon ex mari gagne 27500? par mois. J'ai beau demandé à mon avocat d'en référer à la Juge, il me maintient que ce n'est pas de son recours de s'occuper de ce problème. Je suis désespérée. Ma question est la suivante : Puis-je, de moi-même, envoyer un courrier à la Juge pour lui expliquer ma situation ? Car financièrement, je n'arrive plus à assumer tous ces frais.

Sachant que ni les notaires, ni mon avocat, n'ont tenu compte jusqu'ici de ma situation, quels sont mes recours ?

Je vous remercie de l'aide et de l'éclaircissement que vous pourrez apporter à ma demande,